



Les mots sont source de vie



General Brian Peddle, Leiter der Internationalen Heilsarmee
© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Méditation sur l'Avent du Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale (1ère partie).

Cette méditation nous fait entrer dans la période de l'Avent. Ces quatre prochains dimanches aident l'Église à se préparer à l'avènement de Christ, à son arrivée dans notre monde. Pendant ces dimanches de l'Avent, nous nous concentrerons sur les premiers versets de l'Évangile de Jean.

L'Évangile de Jean commence par une affirmation puissante : « Au commencement, la Parole existait déjà. La Parole était avec Dieu et la Parole était Dieu. Elle était au commencement avec Dieu. Tout a été fait par elle et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle. En elle il y avait la vie [...] » (Jean 1:1-4). Au verset 17, l'Évangile de Jean identifie la parole : elle est « Jésus-Christ ». Assurons-nous d'avoir entendu cela : « Au commencement, la Parole existait déjà. La Parole était Jésus-Christ. La Parole, Jésus-Christ, est avec Dieu. La Parole, Jésus-Christ, est Dieu. » Jean proclame que cette entité de la trinité a été impliquée dans la création de la galaxie, des océans, des continents, des plantes et des êtres humains. « Tout a été fait par elle et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle. »

Ces phrases d'ouverture expriment aussi la conviction qu'« en la Parole, il y avait la vie [...] ». Plus loin dans l'Évangile de Jean, Jésus dira qu'il est « venu afin que les brebis aient la vie et qu'elles l'aient en abondance » (Jean 10:10). Dans tout l'Évangile de Jean, nous regardons la Parole insuffler de la vie dans toute sa plénitude. Nous voyons Jésus redonner la vue aux aveugles, de la force aux infirmes et de la nourriture à ceux qui ont faim. Et une des manières par lesquelles Jésus crée de la vie est la parole. Ses mots insufflent de la vie. Au début de la mission de salut de Jésus, il est venu un moment où certains disciples se sont détournés de lui. Jésus a alors demandé à ses douze disciples si eux aussi voulaient le quitter. Pierre a répondu en disant : « Seigneur, à qui irions-nous ? Tu as les paroles de la vie éternelle » (Jean 6:68). Tes mots insufflent de la vie.

La première bougie de l'Avent est la bougie de la vie. Les paroles peuvent être source de vie, mais, et nous le savons trop bien, les paroles peuvent aussi être destructrices. Je suis certain que vous partagez mon inquiétude concernant le fait que bien trop de jeunes gens dans notre monde sont fragilisés par des paroles. Bien trop de jeunes sont rabaisés par des paroles, ils sont humiliés ; ils sont découragés plutôt qu'encouragés. Le cyberharcèlement blesse bien trop de jeunes à notre époque. Des messages de haine sont publiés anonymement et détruisent les jeunes. Les premiers versets de l'Évangile de Jean signifient que la Parole, qui est avec Dieu et qui est Dieu, communique personnellement. Jésus ne se cache pas derrière des textes anonymes. Les paroles du Christ sont publiques et sont exprimées en son nom. Ses mots insufflent de la vie. Alors que nous vivons ces dimanches de l'Avent, examinons attentivement nos paroles et prions pour que nos mots soient aussi source de vie.

Depuis longtemps, le monde salutiste apprécie les chansons des Généraux Gowan et Larsson. Que les paroles de cette chanson soient aussi source de vie et nous guident dans ces semaines de l'Avent :

He came to give us life in all its fulness, He came to make the blind to see, He came to banish death and doubt and darkness, He came to set His people free. He liberating love imparted, He taught men once again to smile; He came to bind the brokenhearted, And God and man to reconcile. He came to give us life in all its fullness, He came to make the blind to see,

He came to banish death and doubt and darkness, He came to set His people free.

Il est venu nous donner la vie dans toute sa plénitude, il est venu rendre la vue aux aveugles, il est venu bannir la mort, le doute et l'obscurité, il est venu libérer son peuple. Il a donné son amour libérateur, il a appris à l'homme à sourire ; il est venu restaurer ceux qui ont le cœur brisé, et réconcilier Dieu et les hommes. Il est venu nous donner la vie dans toute sa plénitude, il est venu rendre la vue aux aveugles, il est venu bannir la mort, le doute et l'obscurité, il est venu libérer son peuple. (Recueil de chants de l'Armée du Salut, 139, traduction libre)

Auteur

Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale

Publié le

30.11.2020